

Periódico: El Economista

Título: Carne, tortillas y gas, en el top 10 de productos con mayor impacto en la inflación

Subtítulo: La tasa interanual de inflación se ubicó en 5.81%, sumando un mes más fuera del objetivo establecido por Banxico

Tema: Alimentación

Subtema: Productos impacto inflación

Referencia: García, A. (9 de agosto de 2021). Carne, tortillas y gas, en el top 10 de productos con mayor impacto en la inflación. *El Economista*. Recuperado de <https://bit.ly/3mqedaQ>

Resumen:

Carne, tortillas y gas, en el top 10 de productos con mayor impacto en la inflación

Al corte de julio del 2021 la tasa interanual de inflación se ubicó en 5.81%, lo que implicó una ligera desaceleración en comparación con los periodos previos, aún con este ligero avance el nivel inflacionario se mantiene por encima de los objetivos establecidos por el Banco de México (3% +/- un punto porcentual). A diferencia de otros periodos en donde las frutas y verduras presentan encarecimientos más pronunciados, en este mes resalta el alza de precios en los pecuarios (carnes animales y lácteos).

En el análisis inmediato, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró en julio una suba de 0.59% respecto de junio. Éste aumento también presionado por géneros agropecuarios y energéticos. Los productos que tuvieron alzas de precio importantes en comparación con el mes previo y, por tanto, mayor incidencia en el INPC nacional fueron: Calabacita: +23.39%, Cebolla: +19.35%, Gas doméstico LP: +5.77%, Tortillas de maíz: +2.39%, Carne de res: +1.32%, Pollo: +0.87%, Loncherías, fondas y taquerías: +0.78%, Restaurantes: +0.77%, Refrescos: +0.69%, Vivienda: +0.20%.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas